



Antrag

der Fraktion der CDU

Maßnahmen der Landesregierung zur Kompensation der LKW-Maut für das schleswig-holsteinische Transportgewerbe

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, in der 47. Tagung mündlich und schriftlich über ihre Maßnahmen zu berichten, die sie zur Kompensation der Nachteile für das Transportgewerbe aus der Fernstraßenmaut unternommen hat und welche Ergebnisse sich aus dem aktuellen Sachstand ableiten lassen.

Sie soll insbesondere darstellen, welche Auswirkungen eine nicht zeitgleich mit der Einführung der LKW-Maut erfolgende Kompensation vor dem Hintergrund der unterschiedlichen Dieselbesteuerungen in den Nachbarländern Deutschland und der dramatisch steigenden Dieselpreise für das schleswig-holsteinische Transportgewerbe und den Standort Schleswig-Holstein hat.

Roswitha Strauß

und Fraktion

Uwe Eichelberg